



# La próxima semana presentarán la iniciativa

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció que ahora sí la próxima semana se enviará la iniciativa de reforma electoral al Congreso, pero previamente se hará pública en su conferencia. Puntualizó que entre los objetivos centrales destaca la reducción del costo de las elecciones, bajar el financiamiento a los partidos políticos, modificar el sistema de candidaturas plurinominales para que "no sean las cúpulas de los partidos las que siempre participan y sean los propios partidos los que elijan, sino que, en todo caso, la representación proporcional sea elegida también por la gente"; revisar la representación de los mexicanos en el exterior y aumentar la democracia participativa.

De la Redacción